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A la fin des Jeux, le Professeur Tsafack Nanfosso s’est exprimé au micro de la presse
locale et nationale. Il était question pour lui de livrer ses impressions sur cette édition
spéciale des JIE, la toute première avec les IPES placés sous la tutelle académique de
l’UDs.

« Le projet des Jeux Inter Etablissements avait pour objectif de mettre ensemble les
établissements de l’UDs et toutes les IPES qui sont sous notre tutelle, afin de continuer de
performer en matière académique, mais aussi de mettre en application une des volontés du
Chef de l’Etat : le vivre ensemble.Nous sommes très heureux, et je voulais le dire avec force,
d’accueillir les Institutions qui nous ont rejoint pour cette première édition, venant de Yaoundé,
de Douala, de Bansoa, de Bafoussam, de Foumban et des autres villes du Cameroun avec de
grands ténors de ce secteur que sont Siantou, l’IUG, etc.

Ils nous ont rejoint pour mettre ensemble leurs étudiants et nos étudiants, pour faire en sorte
qu’on puisse porter haut le flambeau du vivre ensemble entre les universités publiques et
privées de notre pays. C’était une première édition très intéressante. Vous avez vu la variété,
la multiplicité et la diversité des compétitions. Je pense que nos étudiantes et étudiants ont pu
mettre leurs talents à l’œuvre et surtout pu se préparer aussi pour les Jeux universitaires qui
arrivent dans moins de trois mois à Maroua.
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Je suis très heureux que les promoteurs eux même nous aient rejoint, qu’ils aient donné de
leur temps pour être des nôtres ici aujourd’hui. Je voudrai saluer leur présence, saluer leurs
efforts et leur dire que nous prenons leur présence comme un gage de confiance dans ce que
nous sommes en train de bâtir ensemble ici. Nous leur promettons que c’était une première
édition et qu’il y en aura d’autres, et que les prochaines fois seront meilleures que cette fois ci.
Nous allons essayer de corriger ce qui a déçu et faire en sorte que tout se passe bien les
prochaines éditions.

Je voudrai profiter de cette occasion pour les présenter à eux, à leur famille et à tous les
athlètes qui sont ici, nous nos vœux de bonheur et de santé surtout, parce qu’à l’UDs, la santé
prime ».
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